

VIROFLAY - RIVE DROITE

22 AVRIL 2016 : REOUVERTURE DE LA PLACE DE LA BATAILLE DE STALINGRAD ET MISE EN PLACE DU PLAN DE CIRCULATION DEFINITIF

11/04/16

Madame, Monsieur,

Le chantier du tramway à Viroflay Rive Droite touche à sa fin. Le 22 avril prochain, la place de la Bataille de Stalingrad et la rue du Général Gouraud fermées à la circulation depuis janvier 2012, seront de nouveau accessibles à tous et l'espace public réaménagé dans sa configuration définitive.

A cette occasion, certains sens de circulation existant avant les travaux du tramway vont être restaurés, d'autres vont être modifiés, en particulier :

- La rue des Prés aux Bois sera mise en double sens entre les rues du Général Gouraud et Joseph Bertrand.
- Le sens de la rue d'Estienne d'Orves sera inversé pour aller de la rue Gabriel Péri vers les Arcades.

Le carrefour Péri/Marquette/Place de la Bataille de Stalingrad a été aménagé en zone 20 après concertation avec les riverains immédiats.

Une zone 20 se caractérise par des trottoirs quasiment à niveau de la chaussée pour fluidifier la circulation des piétons. Cet aménagement signifie que les piétons sont prioritaires sur l'ensemble de l'espace public et que les voitures se doivent de les respecter.

Des places de livraison ont été prévues pour les commerces ainsi que les arrêts de bus pour la reprise de circulation de la ligne U, prévue à la mise en service du tramway à Viroflay. Il empruntera alors son itinéraire d'origine et desservira de nouveau les arrêts « Gare de Viroflay Rive Droite », « Gabriel Péri » et « Zone d'activités ».

Nous vous remercions de votre attention et de votre patience.



L'ÉQUIPE DU T6 - Contact : infotram@tramway-chatillon-viroflay.fr